

令和2年 6 月 定 例 会

特別商品券

6月定例会で決まった補正予算

2,395万円

具2ケ所を取り替える。 修繕、児童福祉施設の修繕 料追加は、川西遊園地の遊 料追加は、川西遊園地の遊 いて

ク・消毒剤等を置くに非接触型体温計及

こくもの。 ・ と、避難所

]各施設、

一内容に

つ

71

て

Ø

6

月

定

施設費の施設修繕料追加施設修繕料追加及び児童福祉保健福祉総合センター管理費 中川議員 追加の内容 に 63.8万円 つ

使用でき

るよう

ノに改をルフにす

教育課長

フンドゴー



ふるさと交流広場完成イメージ図

一教育課長 音楽の してもらう。

0) 0

非

でドアの変更及び広場会で説明した内容のと 整備工事追加 補 いて 4 追加の内容に 0) 5広場の舗の全員協議

庫に入るの

のお金は

るので入らな

総務課長
町

主な質疑内容を掲載します

子

質

6月19日

特別職給料減(町長)

諸橋議員

て

ない。 の内容に 指導員を非常勤講 50.3万円

教育振興費の部

追部活

髙桑議員

追加

て

つい

90.0万円

加

■町特別職の職員で非常勤の職員報酬及び費用弁償に関する 条例の一部改正

修繕内容に

つ

て

安達議員グラ

ド

ゴ

ル

フ

修繕料追加

の施設

38.0万円

- ・農業委員会委員及び、農地利用最適化推進委員の報酬についての改正 で、月額+活動能力給が支給される。加算額については毎年予算の範
- ■町職員の特殊勤務手当に関する条例の一部改正
- 特殊作業手当の中に家畜伝染病の一部を加える。
- ■町手数料微収条例の一部改正
- ・法律の一部改正によるもの。 ■町国民健康保険条例の一部改正
- ・法律の一部改正によるもの。
- ■町後期高齢者医療に関する条例の一部改正
- 傷病手当金の支給に係る申請書提出の受付を町でする為。
- ■町固定資産評価審査委員会条例の一部改正
- 法律の一部改正によるもの。

陳情第5号

「加齢性難聴者の補聴器購入に対する公的補助 制度の創設を求める意見書の採択に関する陳情



陳情第6号

「後期高齢者の医療窓口負担の現状維持を求め ^{審査} 不採択 る意見書」の採択に関する陳情



可決された意見書

加齢性難聴者の補聴器購入に対する公的補助制度の創設を要望す る為、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する

年度任用職員報酬追加良寬記念館管理費、会計 一今年度4月 か

中で放送してもらう

金を考えた。「出雲崎の質 輝き」 特 るように補助む」が1俵当特別栽培米

B S

「ひるおび」

ビ

「めざましテ

米買取支援事業補助金農業振興費の特別栽培 補助金の内容に 25.2万円

産業観光課長 広農
大農
料振 内容に ゎび」とフジー全国放送でE つ

る。会計年度任用職員を採用す

		会		計		補正額	補正後の予算額
	_	般	会	計	(第2号)(専決)	520万円	38億2,375万円
	_	般	会	計	(第3号)(専決)	1,427万円	38億3,802万円
	_	般	会	計	(第4号)	5,316万円	38億9,119万円
特別	国民	健康	保険事	事業	(第1号)	154万円	5億 594万円
特別会計	農業	集落	排水马	事業	(第1号)	2,400万円	1億4,680万円

※金額は千円未満は切り捨て

一般会計補正予算(第4号) ▲は減額

主な歳入	
------	--

・国庫支出金	5,635万円
・繰入金······	
·諸収入···································	
• 町債·······	
· 寄附金···································	

主な歳出

・コンビニ交付システム構築業務委託料……660万円 町持ち帰等利用促進料支援金追加……500万円 ·特別商品券利用事業交付金··················2.395万円 ・町「学びの継続」応援支援金··············500万円

・小・中学校内LAN電源キャビネット整備工事請負費…660万円

農業集落排水事業特別会計補正予算(第1号)

主な歳入

・国庫支出金(交付金追加)	1,000万円
・繰入金(一般追加)	191万円
・繰越金(前年度)	·····208万円
・町債(追加)	1,000万円

主な歳出

・出雲崎地区 施設機能強化対策工事請負費……2,200万円 施設維持修繕工事請負費………200万円

町長専決処分

町税条例等の一部改正

地方税法等の一部改正によるもの

(起立全員で可決)

町一般会計補正予算(第2号及び第3号)

第2号は不織布マスクを全町1戸に1箱配布

(起立全員で可決)

第3号は新型コロナウイルス感染症に関する支援事業で、町 ひとり親家庭等応援支援金・子育て世帯への臨時特別給付金・ 町持ち帰り等利用促進支援金について (起立全員で可決)

人事案件

出雲崎町農業委員会委員の任命に同意 (6月定例会)

田 美由紀氏(再任・松本)

郎氏(同上・立石)

也氏(同上・稲川)

仁氏(同上・久田)

清 隆氏(新任·柿木)

4月臨時会

························会期 4月28日 (1日間)

4月臨時会では町長専決処分による、令和元年度一般会計補正予算、条例の一部改正など議案6件が提出 され、慎重審議の結果、いずれも原案のとおり可決・承認しました。

令和元年度一般会計補正予算(第7号)(専決)

(▲は減額)

		会	計		補正額	補正後の予算額
_	般	会	計	(第7号) (専決)	▲1,142万円	33億7,288万円

主な歳入

主な歳出

- ・子ども・子育て支援臨時交付金···········▲496万円 ・地方交付税·············3,138万円
- · 土地売払収入------226万円
- 財政調整基金繰入金……▲4,160万円

- · 道路維持費 (除雪) ···················▲810万円

令和2年度一般会計補正予算(第1号)

(▲は減額)

		会	≣†	補正額	補正後の予算額
_	般	会	計 (第1号)	5億655万円	38億1,855万円

主な歳入

特別定額給付金給付事業費補助金

······4 億4,127万円

主な歳出

- ・特別定額給付金事業費··············4 億4,127万円
- 町定額支援金……4,350万円
- ・町子育て世帯応援支援金……1,000万円
- ・商工業振興費………1,137万円

※金額は千円未満は切り捨て

承認した条例改正(専決)

◆町税条例等の一部改正……地方税法等の一部改正によるもの。

(起立全員で可決)

◆町国民健康保険税条例の一部改正…地方税法施行令等の一部改正によるもの。

(起立全員で可決)

◆町介護保険条例の一部改正……介護保険法施行令及び介護保険の国庫負担金の算定等の

一部改正によるもの。

(起立全員で可決)

承認した条例改正

◆町特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費に関する条例の一部改正

令和2年5月1日から同年5月31日までの間、町長の給料月額については第2条の規定にかかわらず、同条の規定により支給されることとなる額からその額の10分の10に相当する額を減じた額とするもの。

(賛成6、反対3 起立多数で可決)

令和3年 町議会議員選挙が変わります



何が変わるの?

供託金が導入されるとともに、条例により、次のものが公費で 実施できます。

- ①選挙用自動車の使用
- ②選挙運動用ビラの作成
- ③選挙運動用ポスターの作成

選挙におけるビラ頒布も解禁となります。



供託金について 詳しく教えて

選挙の候補者が選挙管理委員会に預けるお金です。町議 会議員選挙は15万円です。

選挙後に返還されますが、一定の得票数以下だと没収されることになります。





出雲崎小学校6年生が6月定例会を傍聴

6月定例会初日の6月19日、社会科の学習で、出雲崎小学校の6年生が議会の傍聴に 来てくれました。傍聴後に感想を寄せてくれましたので、一部、ご紹介します。

議員の「異議なし!」が かっこよかったです。学 べたことが書ききれませ ん。面白かったです。

人数は少なかったけれど、一人一人が町 のために意見を出し合い、がんばってい てすごいなと思いました。僕も議員にな れたら、活かしていきたいと思います。

議会に参加できる人数や話し合いの進め方、案の決定の仕方など、学ぶことがたくさんあって良かったです。

議会の人がとても出雲崎のために取組んでいることが分かりました。たくさんの人が協力して出雲崎を支えてくれていることが分かりました。

町長が全部やっている と思っていたけれど、 議長や議員、課長がい て出雲崎町のことが 決まっていると知って びっくりしました。

たくさんの案を出して、みんなが納得して町を動かすことが大切だと分かりました。

町のために議員さんが話し合っていることを知りませんでした。ほとんど何を言っているのか分からなかったけど、頑張っていることが伝わってきました。議会の仕組みも分かりました。

すべてをまとめているのは、 町長だけではないことや議 案に番号があることが分かりました。難しくてよく分 からない会話もあったけど、 しっかりついていける議員 さんを尊敬しました。

議会でやってはならないことや良い町にするための話し合いなど、実際にやっていることが知れて、出雲崎にいて良かったと思いました。

議会のうごき(主なもの

令和2年4月~6月

町のために真剣に考えているのが伝わってきました。町をより良くするために、たくさんの議題について話し合ってくれているから、安全で楽しく暮らせるのだと思います。私は将来、町や人のためにできることをやれたらいいなと思いました。

素敵な感想をありがとうございました。 皆さんは出雲崎町の宝です。 将来、この出雲崎町をつくり、伝えていく人になってください。

5 6 1411 2 29 24 23 22 1915 9 2827 2315 9 (議会だより第08号) (議会だより第08号) →詳細はp6~7 第2回町議会臨時会議会運営委員会 全員協議会定例会最終日 (議会だより第0分表) (議会だより第10号議会報特別委員会 第3回町議会定例会議会運営委員会 新潟県町村議会議 議会運営委員会 定例会2日目(一般質問 総務文教常任委員会 社会産業常任委員会 全員協議会 議会運営委員会 全員協議会 議会運営委員会 会第1回臨時総会 新潟市 詳細はp8~13 →詳細: →詳細はp 詳細はp は p 7 4 会 6

主なものから 抜粋して掲載しています

第 4 回 4月23日休

新型コロナウイルス 感染症対策につい て

もらいたい。町独自の支援を行 してあるのか。 うべきと考える。 は1万枚あるが、全て放出して ルスに対応した防護備品は確保 どうか。また、新型コロナウイ る広報で、強く協力を求めては いて、首長自らが防災無線によ 加藤議員不要不急の外出につ 町の備蓄マスク

療福祉機関に配布した。 総務課長これまで備蓄マス 消毒剤等を小・中学校・医

えて、全ての町民に1万円を支国が行う特別給付金10万円に加 支援金を子ども一人あたり2万 給する。 第一弾として、子育て世帯応援 保護者に給付する。

支給する。 10万円で事業継続支援給付金を また、商工業者に対し、上限

では全町民にお配りすることは マスクについて、今の在庫数

た方がいいと考え、今回臨時号 伝えるには、紙面で正確に伝え 難しいが、検討したい。 広報について、町長の考えを

を発行する。

生徒に配慮をして欲しい。 ウトに対する助成ができないか。 奨学金を貸与している町外の 高橋議員飲食業にはテイクア 町長の考えを伺う。 第三弾を期待する

しながら対応していく。の推移を見ながら、状況を判断その後における問題は、今後 珍しい。全町民・子育て世代・野人の第一弾の施策は全国でも のである。 商工業者を重点的に支援するも

給付することとなっているが、 一小黒議員 給付金は、世帯主に に対してはどのように支給する DV被害者や離婚調停中の方々

おり、適正に対応する。町村が支給するよう通知がきて は、全国統一で避難している市 総務課長 DV関係について

業者への支援はどう考えるか。

商工会員でない方も対象となる。 が減少した方への支援であり、 産業観光課長 支援策は、売上げ

を得ることが非常に大事であ 病の安全確保のために家庭の協力 の安全確保のために家庭の協力 をして警戒心・緊張感を がある。子ども を得ることが非常に大事であ 図っている。 は具体性を持って一層徹底をめに衛生管理を見直し、学校に る。学校・生徒の安全確保のた

考えるか。 も良いのではないか。 るのだから予算規模を増やして 中川議員町は財調を持ってい 第三弾はどのように

してはどうか。

と十分に打合せをし、第二弾、 第三弾を考えていく。 町長一総合的に判断し、 商工会

他に協議された項目

●ふるさと交流広場の整備につ

進委員」の募集結果について 委員」及び「農地利用最適化推 ・出雲崎町農業委員会の「農業

第 5 回

新型コロナウイルス感

いるか。 たちの対応をどのように考えて ことがない状況のなかで子ども 期休業期間中、動きたい、やる 高桑議員 学校関係の対応や長 を行う。 マスクを1箱ずつ配布する事業 染症について町の対応 総務課長

町内全世帯に不織布

額フェアを実施する。 る際に半額を町から補助する半 産業観光課長食料品等を購入す

ンは設置するのか。 円を応援支援金として支給する。 円、対象児童1人当たりに2万 者があるので段ボール等で制作 症対策について、パーテーショ ついて、受給者1人当たり1万 加藤議員 避難所における感染 町に製紙業

ことは、 発熱等の症状がある方を受け入 れる。パーテーションで仕切る て1か所ふれあいの里を追加し、 総務課長 避難所 5 か所に加え 有効であると思う。

ることはできないか。スクを原価に近い価格で販売す 三輪議員 町が一括購入したマ

検討を行う。 がら、必要があればその段階で 総務課長 需給状況を勘案しな

> 確保をどのように考えるか。校が長引いており、授業時間、安議議員 小・中学校の臨時: の休

5月14日休

内に、十分に精査しながら今後は必然である。できる限り年度 の補充の体制を考えていく。 に消化しなければならないこと 教育長補充を特に長期休業

あると答弁したが、2回目以降 の支給はないのか。 について、 中野議員 弁したが、20日以降も、 町長は2回目以降も

いても、今後の給付金の使われ方 事業継続支援給付金につ や推移を見ながら検討していく。

保健福祉課長
ひとり親家庭等に

話をさせていただいたが、今業の方への支援を第二弾として ペーンを考えている。 産業観光課長一町としては、飲 第三弾として宿泊キャ

支援策について拡大に関わる学生等への新型コロナウイルス感染

れないか。 や出雲崎産の現物支給を考えら る学生への支援として現金給付 高橋議員 奨学金を貸与して

追加募集したいと思っている。 教育課長町の無利子の奨学金

めながら町実態に則した中で対したい。国の支援の状況を見極 町はできる限りの支援を

応しなければならな

他に協議された項目

●デマンド交通の運営状況につ

●地方税制改正に伴う条例の

第6回 6月9日火

新型コロナウイルス 感染症対策につい Ť

短縮して行う。 時間を確保するために夏休みは 校・授業を行っているが、 総務課長 5月18日から通常登

継続」応援支援金として1人 加してお届けする。 いる方には、さらに2千円を追 上の方で敬老会対象者になって 品券を配布する。年齢が75歳以 、町民1人当たり5千円の商全町民に対する支援につい 大学生等について、「学びの

ボールの間仕切りについて、検諸橋議員 避難所における段 討はどうなったか。

するように進めていく。 町と事業所の間で協定書を締結 あがってきている。今年度中に 話を進めており、 品を進めており、既に試作品も^{総務課長} 現在、町内の工場と

中川議員 夏のイベントは全て

Ø

協

議

会

で終わり、7月8月は全く冷え中止である。半額フェアも6月 込む。どう対策していくか。

ない。 がら、 するのか検討する。 自治体としてどのような対応を キャンペーンを実施するので、 じ取ってもらわなければなら 町民の皆さんに流れを感 我々が行動を起こしな 国もGO TOトラベル

越後出雲崎天領の里 運営状況について

の状況を注視し、何らかの応援核となる観光施設であり、今後 フェアに参加しなかった。町の出来ないと規制がかかり、半額 も必要ではないかと考える。 る。本社から、テイクアウトは 売上げが大きく落ち込んでい 産業観光課長コロナの影響で、

GIGAスクール 構想について

5万円を支給する。

一台の端末を配備するため、校の考えから、児童・生徒に一人用を身につけさせたいという国 整備するものである。 ワーク環境と合わせて一体的に 内も高速大容量の通信ネット らの社会に必要な力、ICT活 教育課長
子どもたちにこれか

か 先生が対応できるの

か。いつを目安に実施する予定

ネット環境は異なるので、対応慮していると思うが、各家庭で を考えてもらいたい。 でリモート教育を受ける事も考 小黒議員・髙桑議員 緊急時、

早急に進めてもらいたい。 中川議員機器が揃うならば、

トWiを町で購入し、貸与することについては、簡易型のポケッ庭については、簡易型のポケッをいる。 を配置する。 ズに教えられるようサポーター 教育長・教育課長 教師がスムー

組んでいく。 うに、色々な人材を活用して取 とを考えている。 し、構想のメリットが出せるよ 町としても一刻も早く導入

第7回 6月24日冰

コロナ禍に伴う 支援策と問題点について

る方々を支援していくべき。今 より大きなダメージを受けてい あった。これからの支援策は、 支援策については大きな反響が『高橋議員』第一・第二弾の当町 後の施策としてはどのように考

総務課長
すべての町民が生活

届くような支援を考えていきた 援が必要な方々についても行き からが正念場と思う。特別な支ド感をもって進めている。これ 識で、各支援策についてスピー 上の困難を極めているという認

散の意味ある。 ただけるか。 た、有志で行うとしたら応援い 域で打ち上げてはどうか。ま 舞するために、海岸と西越両地 Wの意味ある。町民の士気を鼓 高橋議員■花火は昔から悪疫退

い。 ち上げることは、今のところ考 止しており、町として花火を打町と一船まつりの花火大会を中 えていない。有志で実行してい

月末をもって賃貸借を終了す 了するとの報告があり、本年7性を調査していたが、調査を終 所に貸し付け、風力発電の可能 株式会社新エネルギー総合研究 レーダー基地の跡地について、 総務課長 大字相田の旧航空

地域おこし協力隊の 着任について

員として、7月1日付けで石坂 総務課長 二人目の地域協力隊 た。居住は舛太さんの2階とす クコーディネーターをされてい 優さんが着任する。関東でブッ

ることも今後検討いただきた る。

小黒議員 西越地域に居住され

海浜の整備と事故防止海水浴シーズンに向け て

てもらいたい。 ている。事故防止対応を徹底 流木に火を付ける事例が発生し 具合を表示してはどうか。また 密を避ける意味で、旗等で混み 加藤議員これからのシー 町外者の来町が増える。三

隣の状況をみながら対応したの表示は注意喚起で行うが、近の表示は注意喚起で行うが、近ポートセンターから清掃活動を ある。また、ボランティアとサ 前までに清掃を完了する予定で 国・県からも予算の追加を受産業観光課長 昨年度末までに 意して対応したい。 消防と連携しており、 い。事故防止については警察や 掃を実施した。今年度も海開き 産業観光課長 昨年度末まで 危険な流木等を最優先に清



高橋 速

円 議員

小黒 博泰 議員

3



質問項目

1. 第2波に備えた新型コロ ナウイルス感染対策と持 続的な経済対策

Q 9ページ

質問項目

1. 緊急事態時の庁舎機能維 持について

へ10ページ

質問項目

1. 今後のイベント、行事の 計画と実施について

へ 11ページ

Ø

般

質

問



諸橋 和 史 議員



正



質問項目

1. コロナ禍の出雲崎町のた めに

Q 12ページ

質問項目

- 1. 避難所の新型コロナウイ ルス感染症対策について
- 2. 高齢者の補聴器購入助成を

Q 13ページ



加藤 修三 議員

第2波に備えた新型コロナウイルス 感染症対策と持続的な経済対策

町長

医療体制の強化で 住民の安全、安心の確保

中、感染拡大の問題点の洗れず数人の感染者が出た

生したり、特定の企業で 室に参加しクラスターが発 京から帰省の男性が卓球教

徹底した自粛などがさ

大してる中、

親の介護で東

都会で感染症が拡

い出しと対応について伺

抑えた 対応し大規模感染拡大を 隔離、治療等積極的に 感染者の早期発見と

り出しで大規模感染が抑え り組みもう既に行ってい 各保健所管内に設置する取 発見隔離と染者のルート割 療機関による感染者の早期 染したが、 町長 専門的に発熱外来を 県内では83名が感 死亡者ゼロで医

> と命を守るための体制は 2波に備え、 町民の健康

洗い出しと対応は万全 症の集団発生の問題点の 新型コロナウイルス感染

"ま鳥団感染が発生し、世なってきたが、韓国や中国 中、これから来る恐れの2たと警戒感を強めておる 守る体制は盤石かを伺う。 波に対し町民の健康と命を 界中で15万人以上が感染 ルス感染の勢いは無く 新たな危険段階に入っ 県内の新コ 口

の身を正しい知識で守るこ とを基本にしながら進める をわかりやすく伝え、自分 感染症に対する正しい情報

加藤

新コロナウイルス

の次の手は打っているか 持続的な町経済の活気維持

も町独自の支援が必要と考 の中、後継者維持のために

れているが、気を緩めるこ県基本的な対処方針が示さ しい情報で拡大防止の配慮 着させ、 となく新しい生活様式を定 と行動で対応していく。 町長 2波に備えて国や 感染症に対する正

う。性化を維持する考えを伺

解除した中、この経済の活 た。都道府県の往来も全面 囲気が一気に明るくなっ カッタと喜んでおり町の雰 民の不安を和らげみんなヨ 感染症で町独自の支援で町

持続的な経済の 活性化

暴落し、

漁が出来ない状況

ピンチをチャンスと

捉え新しい視点での 経済活動

まいりたい

ばと思っている。 町ありきの対応をしなけれ 実態を把握しながら、



いろいろな方策を考えて

ピンチをチャンスと捉え

いきたい

をなすわけですが、船まつ

町長」当町は観光が主軸

高級魚タイなど魚価の

実態を把握し対応して

ていることに心を痛めてお 町長
私も大打撃を受け

らりと繋げることは理解す 央公民館、多世代交流館き 質

問

緊急事態が発生したとき、 機能はどう維持されるのか?

業務継続計画を示している



高橋 速円 議員

チン、 ド。避難所ではこの三つの 配慮した温かい調理・キッ 改善が今の常識とされてい トイレ、Kはアレルギーに とばがある。 問したが、TKBというこ 高橋 三月定例会でも質 Bは段ボールベッ Tは衛生的な

するか。いろいろな場面が 想定されるが、 である庁舎機能をどう維持 ない複合災害、 れる。その時に肝心な頭脳 含めて深刻な状況が想定さ コロナウイルス感染対策も いつ襲ってくるかわから 今回の新型 どう対策し

町防災計画に示している

対応するよう検討してい 館をネットワークで繋げて テムなど、役場と中央公民 合行政システム、戸籍シス 綱を防災計画にも示し、総 町長」業務継続計画の大

ネット環境の整備を急げ

役場庁舎機能を中

しかも安全を確保する。 は非常時だ。迅速に確実に 町長」真価を問われるの

高橋

岩手県知事が県民

境の整備は急ぐ必要があ使う場面もある。ネット環 外に視聴覚室、研修室など とかいろいろある。講堂以移る場面、あるいは課単位 ションが想定される。役場 るが、いろいろシミュレー 階、二階がそれぞれ全部

遅滞なくできる

ネット環境を整備すること は可能だ。 町長』事務室以外にも

確認! 中央公民館は完璧?

要がある。 なったことで整備を急ぐ必 うことでよろしいか。 公民館は完璧だと。 ふれあいの里も避難所に 確認すると、 。こういと、中央

自ら守るだ。

究極は自助、

自らの命は

とメッセージ出すべきだ コロナ禍にあって **|私は第一号を責めません|**

非常時の住民対応が肝要だ

お届けした。

りに補足しながら対応す る。足らざるところは町な 行政にも限界がある、 これが一番の評価にな と町

民に伝えるべきだ

普段からの対話が大事だ。 条」に「行政にも限界があ「トップがなすべき24ヶ めておく」とある。対話、 の判断で自ら守る覚悟を求 民に伝え、自らの命は自ら ることを日頃から率直に住 た首長がまとめた、 高橋 大災害を経 所謂し

共助、 公助はもう限界だ

限界だ。 が基本だが、 町長一自助、 共助、 公助は 公助

メッセージを付けた 学生の皆さんには 掛けるべきだ。

に倣って優しく町民に語り

ない、と町長も岩手県知事 か感染する。陽性は悪では た。出雲崎もいずれどなた ません」とメッセージし に向かって「第一号を責め

張れとメッセージを添えて 商品券を、元気を出して頑 町長」学生の皆さんには



「中央公民館、多世代交流館・きらり」のネット環境整備を急げ!



イベント、 行事の 計画と実施につい

町長

できる限り予定通り行うべき

|に向かいつつあるなかで、がない事だが、収束の方向がない事だが、収束の方向

示す必要があると考える。方向の中で、改めて対応を方後はできる限り実施する。

県の予防対策ガイドラ

ている。

町長

今後の行事はどう

とんどが中止・延期になっ 影響でイベント、行事のほ

在は新型コロナウイルスの施について質問したが、現も今後のイベント計画、実

るか伺う。 作成し、公表する考えはあ進まないと考える。 基準を

基準を設けなければ、

先に

町独自の対策案は

昨

年9月定例会で

ト・行事の規制や対策案のわかるが、今後のイベンの無」健康が第一は十分

イベント開催

小黒 博泰 議員

をつけ対応することが一番

、事な要素だと考える。

分理解していただいて、健対策をとり、皆さんから十は、非接触型体温計なりの が、今後の行事はできる艮中止になり復活は無理だ 参加してもらう方法に対応 康状態をチェックしながら える。そこにおける対応 さんから自分の健康を管理 る。基本的には、 していく必要があると考え り、予定通り行うべきと考 してもらい、体力と免疫力 大きなイベントは 町民の皆

自の対策案はあるか伺う。開催するにあたって、町独制が続くものと考える。今 実施の考えは

上で実施する考えがあるかて、感染予防対策をやった「小黒」一今後の行事につい

できるだけ実施したい

事もできる。新しい生活様事もできる。新しい生活様いて、町民各位にお知らせいて、町民各位にお知らせいて、町民各位にお知らせいるがあると考える。 ずる必要があると考える。 する必要があるとれば、どんな行事にかける いっで、できるだけ進 緩和したガイドラ

> 国一斉に花火が上がった。 今度は、クラウドファン今度は、クラウドファンラ度は、クラウドファンがにより花火業者をが、小規模でも断しているが、小規模でも断しているが、小規模でも断している。 で悪疫退散を祈願して、全 アップ花火プロジェクト」 げられないか。 6月1日に「チア

火を上げる事に対しては考場所は必要だと思うが、花 互いに無事を喜び合い頑張が集まった企画の中で、お ろうとエールを交換し合う にもお願いしていない。 した中で、 町長 花火大会は中止と 募金も関係機関

発想を変

係もある。と、大きな課題をを考えると、大きな課題をを考えると、大きな課題 えた提案であると思うが、 一人でも大勢の皆さんが

検温などチェック管理できパークいずもざき」は入り 地利用の第一弾として、イると考える。エコパーク跡 と考える。そこで、「エコ 考えると、集客人数、 地利用の第一 測定などの管理はできない れてきたが、コロナ対策を ントは天領の里周辺で行わ「小黒」船まつりなどイベ 弾として、 体温

うな場所を選定しながらや 集まり、笑いや安堵を感じ るべきと思う。エコパーク 若男女の皆さんが集まるよ る行事をしたい。気軽に老 で行事は今のところ考えて

かりした中で、いもわからない。こ は無理である。先の事は誰想であるが、この状況下で「小黒」誰でも自由には理 経済等につながり、 も前進できる施策を考えて 、町の観光、の発の事は誰 少しで

問

コロナ禍の出雲崎町のために

町長

移住支援対応はやっていく



諸橋 和史 議員

務の浸透でIターンを考え 皿を考えて行き、今在宅勤 度
Iターン、
Uターンの受 済・教育・人の流れが大き 戦々恐々としている。経 長に伺う。 家対策に通じると思う。 る人が増えて、 く変わろうとしている。再 ナにより、ウイルスに 当町の空き 町

> きる。出雲崎の中で拠点化 勤めながら田舎暮らしがで

点生活) 今オンライン出 た、デュアルライフ(二拠

12月議会でも話

リモート通信等企業に

するには通信の問題が難点

業も実施、 交付事業も実施、 律として特定地域づくり事 住した場合、移住支援金を 勤している方が出雲崎に移 究しながら関東圏なり、 創設された。制度を充分研 法を施行して、 て特定地域づくり事業推進 談会の参加等、 クのリニューアル、移住相 ている。移住・定住支援サ 的にいろいろな対策をとっ ろいろ皆さんのUIターン に在住して、東京23区に通 イトを開設して空き家バン 人材確保を支援する制度も 町長 神奈川、千葉、 町は平常時、 新たな法律とし 今年度から 過疎地域の 新たな法 埼玉

> ういう流れは出ている。 ういう点に対する整備は進 してうまくいくのかどう める考えである。 した方が良い。ただし、 町長 私は対面で意見交換を 企業の対応も果た そ そ

30%の人が地方に人は60~65%、 と考えている。 も進んでいくと思う。 た、テレワークのアンケー なくやっている。仕事自体 物事をやる事に全く違和感 る。 諸橋 %の人が地方に住みたい では、やったことのある 若い世代はリモートで 私自身も遅れてい UIタ ーン そのうち ま

の整備を行っていくのか伺ブルテレビ、光通信、脳等を受け入れるために、ケー

回線は全部整備されて 各家庭でつなげば町内 当町はNTTの光 応したいと考えている。 たいという人に積極的に対

町長

個々別々のケースバイケー である。 の中で端末も入れて頑張り スで対応していきたい。 これ以上の計画は無 どこでもテレワークは可能 ケーブルテレビは ° (



だ考えはないか伺う。 空き家対策に再度踏み込ん があると思う。UIターン

リモート通信

12

を促進していく。

今世界中が新型コ



正 議員

避難所の感染病対策を

町長

対策に全力で当たる

は個室で対応、

医療機関と

連携を取る体制である。

等用意した。ふれあいの里

接触型体温計60個、マスクの方々の避難所の追加、非

確保と発熱やせき等の症状

町長」十分なスペースの

関係機関の協力体制を 避難所開設に地域、

である。事前に打ち合わせ域や関係機関の協力が必要 町職員だけでは不足とな や訓練が必要と考えるが。 町外通勤者も多い。 避難所が増えると 地

ては職員だけでなく、平 していきたい。 皆さんとの連携を密に 要員の確保につい

避難所入口に表示看板を

使用が変わる。上越市、弥害の状況によって避難所の 必要と考えるが。 載されているが、高齢者に 彦村などでは避難所の入口 は分かりにくい。説明会が が配布され避難所情報が掲 かるようになっている。 示され、普段から住民に分 に災害別の開設や海抜が表 当町ではハザードマップ 大雨など災

変わるので、広報等周知を 大事だと考える。 徹底に努める。表示看板は 町長 災害により状況

町長

. の動

向を注視

ため池の安全対策を 「ふれあいの里」

防の強化と大雨対策につい 重点のため池でもある。 災害も発生している。 池は町内最大であり、過去な施設であるが、裏のため 避難所として最適 防災

貯めるな」と指示してあ 護岸堤防と二重になってお 指示してある。 状況を見守り、 者には大雨時、 ては直ちに避難するように 町長 池の水量も「一定以上 ふれあ 池は道路と 状況によっ しっかりと の里管理

の「3密」対策など町の対務となっている。避難所で

所の過密を抑える対策が急

ス感染症対策として、

三輪

新型コロ

ナウイル



ため池 (渡内池) の防災対策を(大門)

高齢者の補聴器購 入助成を

三輪 加齢による難聴の 検討を進める国や県内の領

維持のため是非とも助成を 施している。高齢者の多い 当町は困っている人も多 害が出ている。 高齢者の生活、地域の活動 知症になりやすいなどの弊 いかない。 ため相手との会話がうまく 県内では刈羽村、 三条市などが助成を実 補聴器は高価であり、 引きこもりや認 聖籠

考えるべきである。

市町村の状況を注視しなが 器の予防効果を検証研究中 提言があった。国でも補聴 である。当町は国や県、 の予防になる補聴器助成の 域部会より認知症やうつ病 本耳鼻咽喉科学会新潟県地 町長」県内では昨



一般質問について

時代に則した鋭い質問もあり、 毎回楽しみである。質問内容 が、枝葉に分かれていき、本来 の質問との違和感を持つことが あった。表現が甘く、伝わりに くい部分もあり、全体的にもう 一押しが欲しい。

全員協議会について

事前通告によって、分かり やすくなった。根拠がな く、思いつきのままでは意 見が伝わらない。対案を持 って臨んでもらいたい。

議会改革を進めるために

議員の勉強会やサロン議会はとても良いこと だと思う。行政の現状を知り、町民の声を結 びつけて欲しい。

議会だよりを読んで

写真やグラフを使い工夫されていて、以前より大変 見やすくなり、毎回楽しみである。

2色刷りだが、現在の青色よりも緑色の方が見やすいのではないか。

議会モニターについて

人数を増やすということだが、ただ募集するだけでは集まらない。議会に関心を持ってもらうためにも、「意見を聞きたい」と目的を持って各種団体から、参加いただくのが良いと思う。

また、議会のきまりやしくみは難しいので、モニターに は最初に教えて欲しい。

皆さんのご意見を今後に活かして参ります。ありがとうございました。 令和2年9月10日からは新たに議会モニターの任期が始まります。 募集について、詳しくは、7月の回覧文書及び広報いずもざき8月号をご覧ください。 皆様に関心を持っていただけたら嬉しいです。



風に揺れていました。 気冊がように (わたしのも)」 そして、 きっと叶うから・・。 短冊がように (わたしのも)」

じられている日でした。 増えている等のニュー 敵な七夕飾 もたちが手伝ってくれて史や五郎兵衛で、近くの七夕を前にした日曜口 「来年こそは祭りができますよ」川があふれ出ませんように」 作ってくれました。 やい 子どもたちは、こんなに からと言いながら、 ロナがおさまりますように」 えている等のニュースが弱イルス感染者がじわじわと害、東京都や全国でコロナ折しも、九州熊本県の豪雨 い願 や、 17 事して大丈夫かな、 願わなきゃ が出 来ました。 頑叶 て、子 張わ な ٤ ナ

議会報特別委員会

小 三 中 達 東 野 連 東 野 連 東 正 正 本 子

編

集

後

記

議会だより発行予定

発行は年4回。発行日は4月23日・7月25日・10月23日・1月23日です。

議会の傍聴にぜひおいでください。